
 

 

 

日時：平成 26年 4月 1日（火）15：00～  

場所：名寄庁舎 3 階会議室           

１１１１    開開開開    会会会会    

 

 

２２２２    市長あいさつ市長あいさつ市長あいさつ市長あいさつ    

・部次長会議では横断的に活発な議論をお願いし、建設的な会議としていきたい。・部次長会議では横断的に活発な議論をお願いし、建設的な会議としていきたい。・部次長会議では横断的に活発な議論をお願いし、建設的な会議としていきたい。・部次長会議では横断的に活発な議論をお願いし、建設的な会議としていきたい。    

・常に参加者意識を持ってことにあたられたい。・常に参加者意識を持ってことにあたられたい。・常に参加者意識を持ってことにあたられたい。・常に参加者意識を持ってことにあたられたい。    

・・・・現在は骨格予算であり、現在は骨格予算であり、現在は骨格予算であり、現在は骨格予算であり、4444 月の選挙以降、月の選挙以降、月の選挙以降、月の選挙以降、6666 月に肉付け予算となる。段取りを含め予算編成の議論を月に肉付け予算となる。段取りを含め予算編成の議論を月に肉付け予算となる。段取りを含め予算編成の議論を月に肉付け予算となる。段取りを含め予算編成の議論を

していただきたいと考えている。していただきたいと考えている。していただきたいと考えている。していただきたいと考えている。    

    

 

３３３３    市長・副市長市長・副市長市長・副市長市長・副市長の動静（別紙）の動静（別紙）の動静（別紙）の動静（別紙）    

教育委員会関係行事予定（別紙） 

・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。    

 

 

４４４４    協議事項・報告事項協議事項・報告事項協議事項・報告事項協議事項・報告事項    

（１）市政への要望【No.29 】 

・要望書の提出があった・要望書の提出があった・要望書の提出があった・要望書の提出があった 1111 点について、担当部局より報告がありました。点について、担当部局より報告がありました。点について、担当部局より報告がありました。点について、担当部局より報告がありました。    

No 
受付 

番号 
件   名 

受 付 

年月日 
要望者 担当部課 

1 29 

海国日本における船員の確保育成に向

け船員税制（住民税）の確立を求める再

要請 

26.2.20 
全日本海員組合道北支部 

支部長 清水 誠 

市民部 

税務課 

    

（２）平成 26年第１回定例会における検討事項について 

・以下について、担当部局から報告がありました。・以下について、担当部局から報告がありました。・以下について、担当部局から報告がありました。・以下について、担当部局から報告がありました。    

No 件          名 担当部 

1 
○障がい者の方々が安心して日常生活を過ごせるように「ヘルプカード」の導入と市民周知につ

いて 
健康福祉部 

2 ○孤立死対策について 健康福祉部 

3 ○「スマホで健康づくり」の取り組みについて 健康福祉部 



4 ○放課後子どもの居場所について～民間との共同や地域との協働の取り組みについて（東地区） 教育部 

 

    

５５５５    連絡事項・その他連絡事項・その他連絡事項・その他連絡事項・その他    

（１）庁議等について 【総務部】 

・庁議等について説明がありました。・庁議等について説明がありました。・庁議等について説明がありました。・庁議等について説明がありました。    

 

（２）庁議等決定事項の概要について【総務部】 

・庁議等決定事項の概要について説明がありました。・庁議等決定事項の概要について説明がありました。・庁議等決定事項の概要について説明がありました。・庁議等決定事項の概要について説明がありました。    

 

（３）部次長会議日程等について【総務部】 

・部次長会議日程等について説明がありました。・部次長会議日程等について説明がありました。・部次長会議日程等について説明がありました。・部次長会議日程等について説明がありました。    

 

（４）要望書の取扱い等について【総務部】 

・要望書の取扱い・要望書の取扱い・要望書の取扱い・要望書の取扱い等等等等について説明と依頼がありました。について説明と依頼がありました。について説明と依頼がありました。について説明と依頼がありました。    

 

（５）平成 26年４月から６月までの間における独自削減の継続と役職加算の凍結について【総務部】 

・平成・平成・平成・平成 26262626 年年年年 4444 月から月から月から月から 6666 月までの間における独自削減の継続と役職加算の凍結について説明と依頼があ月までの間における独自削減の継続と役職加算の凍結について説明と依頼があ月までの間における独自削減の継続と役職加算の凍結について説明と依頼があ月までの間における独自削減の継続と役職加算の凍結について説明と依頼があ

りました。りました。りました。りました。    

 

（６）「名寄市職員のハラスメントの防止等に関する要綱」の制定について【総務部】 

・「名寄市職員のハラスメントの防止等に関する要綱」の制定について説明がありました。・「名寄市職員のハラスメントの防止等に関する要綱」の制定について説明がありました。・「名寄市職員のハラスメントの防止等に関する要綱」の制定について説明がありました。・「名寄市職員のハラスメントの防止等に関する要綱」の制定について説明がありました。    

 

（７）平成 26年４月 13日執行名寄市長選挙及び名寄市議会議員補欠選挙の期日前投票にかかる投票管 

理者等の選任について【総務部】 

・平成・平成・平成・平成 26262626 年年年年 4444 月月月月 13131313 日執行名寄市長選挙及び名寄市議会議員補欠選挙の期日前投票にかかる投票管理者日執行名寄市長選挙及び名寄市議会議員補欠選挙の期日前投票にかかる投票管理者日執行名寄市長選挙及び名寄市議会議員補欠選挙の期日前投票にかかる投票管理者日執行名寄市長選挙及び名寄市議会議員補欠選挙の期日前投票にかかる投票管理者    

等の選任について説明と依頼がありました。等の選任について説明と依頼がありました。等の選任について説明と依頼がありました。等の選任について説明と依頼がありました。    

 

（８）その他 

・・・・日本ハムファイターズ名寄市応援大使のクリアファイルを日本ハムファイターズ名寄市応援大使のクリアファイルを日本ハムファイターズ名寄市応援大使のクリアファイルを日本ハムファイターズ名寄市応援大使のクリアファイルを 5,0005,0005,0005,000 部作成した。今後イベントなどで配部作成した。今後イベントなどで配部作成した。今後イベントなどで配部作成した。今後イベントなどで配

布、活用していく予定。布、活用していく予定。布、活用していく予定。布、活用していく予定。    

・もち米をＰＲする冊子を作製した。ご一読とご活用をいただきたい。・もち米をＰＲする冊子を作製した。ご一読とご活用をいただきたい。・もち米をＰＲする冊子を作製した。ご一読とご活用をいただきたい。・もち米をＰＲする冊子を作製した。ご一読とご活用をいただきたい。    

    

    

６６６６    各部局の懸案事項各部局の懸案事項各部局の懸案事項各部局の懸案事項    

＜佐々木副市長から＞＜佐々木副市長から＞＜佐々木副市長から＞＜佐々木副市長から＞    

・・・・3333 月に退職者が多く出たことに伴い、若手職員が数多く増えた。このことにより人材を育てるという月に退職者が多く出たことに伴い、若手職員が数多く増えた。このことにより人材を育てるという月に退職者が多く出たことに伴い、若手職員が数多く増えた。このことにより人材を育てるという月に退職者が多く出たことに伴い、若手職員が数多く増えた。このことにより人材を育てるという

観点から、これまで以上に各職場における観点から、これまで以上に各職場における観点から、これまで以上に各職場における観点から、これまで以上に各職場における目配り目配り目配り目配りをお願いをお願いをお願いをお願いしたい。したい。したい。したい。    

    



＜久保副市長から＞＜久保副市長から＞＜久保副市長から＞＜久保副市長から＞    

・春になり自転車で出かける方が増えてきた。交通安全に心がけていただきたい。・春になり自転車で出かける方が増えてきた。交通安全に心がけていただきたい。・春になり自転車で出かける方が増えてきた。交通安全に心がけていただきたい。・春になり自転車で出かける方が増えてきた。交通安全に心がけていただきたい。    

・年次計画をしっかりと立て業務を遂行していただきたい。・年次計画をしっかりと立て業務を遂行していただきたい。・年次計画をしっかりと立て業務を遂行していただきたい。・年次計画をしっかりと立て業務を遂行していただきたい。    

    

＜小野教育長から＞＜小野教育長から＞＜小野教育長から＞＜小野教育長から＞    

・ひとの育成は教育現場でも課題となっている。管理能力等も問われるためしっかりとした対応を心掛・ひとの育成は教育現場でも課題となっている。管理能力等も問われるためしっかりとした対応を心掛・ひとの育成は教育現場でも課題となっている。管理能力等も問われるためしっかりとした対応を心掛・ひとの育成は教育現場でも課題となっている。管理能力等も問われるためしっかりとした対応を心掛

けていただきたい。けていただきたい。けていただきたい。けていただきたい。    

    

＜加藤市長から＞＜加藤市長から＞＜加藤市長から＞＜加藤市長から＞    

・既存の取組・既存の取組・既存の取組・既存の取組も一工夫入れるだけで良いものに生まれ変わる。ぜひも一工夫入れるだけで良いものに生まれ変わる。ぜひも一工夫入れるだけで良いものに生まれ変わる。ぜひも一工夫入れるだけで良いものに生まれ変わる。ぜひ一手間惜しまず対応願いたい。一手間惜しまず対応願いたい。一手間惜しまず対応願いたい。一手間惜しまず対応願いたい。    

・行政経費を少しでも削減をする努力をしていただきたい。・行政経費を少しでも削減をする努力をしていただきたい。・行政経費を少しでも削減をする努力をしていただきたい。・行政経費を少しでも削減をする努力をしていただきたい。    

    

    

７７７７    閉閉閉閉    会会会会    


